

CALaktuell^{5/23}

WEIHNACHTEN



● ● ● UnserDank.

Das Jahr 2023 neigt sich langsam aber sicher dem Ende zu.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr und wünschen Ihnen schöne Festtage sowie einen erfolgreichen Start in ein gesundes und friedliches neues Jahr mit

**365 neuen Tagen,
365 neuen Taten,
365 neuen Chancen und
365 besten Wünschen.**

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit im Jahr 2024!

Ihr Ausbildungsteam vom CAL e.V.



● ● ● RückBlick.

Getagt

Bei der Mitgliederversammlung am 22. März 2023 stellte das Team des CAL e.V. neben dem Tätigkeitsbericht und dem Jahresabschluss für das Berichtsjahr 2022 auch die aktuelle Ausbildungssituation und die weitere Planung des Vereins vor.

Verabschiedet

haben sich am 23.6.23 neun Auszubildende bei einem feierlichen Abendessen. Alle konnten zufrieden auf eine bestandene Abschlussprüfung schauen: ein Kfz-Mechatroniker, eine Friseurin, ein Koch, drei Kaufleute für Büromanagement, zwei Veranstaltungskauffrauen sowie ein Fachinformatiker für Systemintegration. Zwei Absolvent*innen haben die Ausbildung um ein ganzes Jahr sowie zwei weitere um ein halbes Jahr verkürzt. Sieben Absolvent*innen haben eine Anschlussperspektive, zwei streben eine Neuorientierung an. Eine weitere Auszubildende wechselte zur Stadt Detmold.

Präsentiert

hat sich das Team des CAL e.V. auf vielen Veranstaltungen und Messen der Region. Parallel dazu wurde selbstständig ein neues Messekonzept erstellt unter dem Motto: „Echte Chance für deinen Powerstart“. Ausgewählte Ausbildungsberufe im sog. „Anime-Style“ wurden unter dem neuen Motto erstmalig bei der Berufe live Messe der IHK Lippe zu Detmold vorgestellt.



GETAGT



VERABSCHIEDET



PRÄSENTIERT

● ● ● Fortsetzung.

Begrüßt

hat der CAL e.V. am 01.08.23 dreizehn neue Auszubildende im Rathaus der Stadt Detmold. Nach einem Frühstück gemeinsam mit Bürgermeister Frank Hilker folgten umfangreiche Informationen zum Start ins Berufsleben.

Geschult

Im Rahmen der Einführungstage gab es zwei Seminare zu den Themen Kommunikation und Konfliktmanagement sowie einen Teamtage gemeinsam mit den Auszubildenden aller Jahrgänge ins Freilichtmuseum Detmold. Teamaufgaben forderten die Fähigkeiten der Auszubildenden heraus und boten Gelegenheiten zur Vernetzung und zum Kennenlernen. Durch bewährte Seminare hat der CAL e.V. die Auszubildenden zudem wieder zu den Themen Kommunikation im Beruf, Konfliktmanagement, EDV-Grundlagen sowie Wirtschaftsinformatik geschult, ergänzt durch Angebote zur individuellen Prüfungsvorbereitung sowie zum Umgang mit Prüfungsstress. Im Einzelfall wurden sie auch durch individuelle Nachhilfe oder ein Coaching unterstützt.



BEGRÜSST



GESCHULT

● ● ● EinDrücke.

Unseren Weihnachtsnewsletter schließen wir mit weiteren Eindrücken für Sie aus unserer vielfältigen Vereinsarbeit. Herzlichen Dank, dass Sie uns auch in diesem Jahr erneut begleitet und unterstützt haben!



**AUSBILDUNGS-
SUCHE STARTET!**

● ● ● AusBlick.

Wir starten im Januar 2024 mit der neuen Ausbildungssuche!

Freie Ausbildungsstellen und -wünsche können Sie uns gern ab sofort übermitteln!

